



2022-05-13

Bonjour à tous et à toutes,

Au Conseil fédéral les 4, 5 et 6 mai derniers, de nombreux dossiers importants ont été à l'ordre du jour et ont fait l'objet de bonnes discussions. Parmi ceux-ci la question de l'augmentation du nombre d'étudiantes et d'étudiants en situation de handicap et les impacts sur la tâche enseignante. À cet effet, je vous invite à consulter les travaux du Comité école et société de la FNEEQ-CSN. [Ce document](#) qui a été présenté au Conseil fédéral, est aussi disponible sur le [site du SPPCEM](#), sous l'onglet DOCUMENTS (en bas, à droite), *Comité école et société (FNEEQ-CSN)*, si vous désirez le lire plus tard et le retrouver plus facilement.

Bonne fin de semaine,

Phyllis Katrapani | Vice-Présidente à l'information et aux communications